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Sind	 Sie	mit	 Ihrem	 Leben	 so,	 wie	 es	 jetzt	 ist,
zufrieden?	Oder	 blättern	 Sie	 gerade	 in	 diesem
Buch,	weil	Sie	auf	der	Suche	nach	Veränderung
sind?	 Ich	 tippe	 darauf,	 dass	 Sie	 Die
Gewinnerformel	 in	 die	 Hand	 genommen
haben,	 weil	 es	 mindestens	 einen	 Bereich	 in
Ihrem	 Leben	 gibt,	 mit	 dem	 Sie	 im	 Moment
nicht	 zufrieden	 sind.	 Und	 ob	 Sie	 es	 glauben
oder	 nicht:	 Diese	 Unzufriedenheit	 hat	 etwas
Gutes.	 Denn	 sie	 bedeutet,	 dass	 Sie	 nach
Antworten	suchen,	dass	Sie	wachsen	wollen.



Die	 meisten	 Menschen	 denken,	 dass	 es
schwierig	sei,	sich	zu	verändern	und	persönlich
weiterzuentwickeln.	 Aber	 ich	 glaube,	 dass	 es
nicht	kompliziert	oder	 anstrengend	 sein	muss,
Träume	 zu	 verwirklichen	 und	 Ziele	 zu
erreichen.	 Erfolg	 ist	 einfach.	 Die
Gewinnerformel	basiert	auf	einem	Prinzip,	das
ich	 in	meinem	eigenen	Leben	und	 in	meinem
Training	 anwende,	 und	 zwar,	 dass
Entscheidungen	unser	Schicksal	formen.	Kleine
alltägliche	Entscheidungen	werden	entweder	zu
dem	Leben	führen,	das	Sie	sich	wünschen,	oder
zur	 selbst	 verschuldeten	 Katastrophe.
Tatsächlich	 sind	 es	 die	 kleinsten
Entscheidungen,	 die	 unser	 Leben	 bestimmen.
Was	 man	 isst	 und	 wo	 man	 arbeitet,	 mit
welchen	 Menschen	 man	 seine	 Zeit	 verbringt,
wie	 man	 seinen	 Tag	 gestaltet	 –	 jede



Entscheidung	prägt	 Ihr	 jetziges	und,	noch	viel
wichtiger,	Ihr	zukünftiges	Leben.

Sie	 sehen,	 bei	 Erfolg	 geht	 es	 nicht	 darum,
5000	 verschiedene	 Dinge	 gut	 zu	 machen.	 Es
geht	 darum,	 die	 richtigen	 Dinge	 mindestens
5000	 Mal	 zu	 machen.	 Und	 das	 ist	 es,	 was
Darren	 Hardy	 hier	 für	 Sie	 aufbereitet	 hat:
Schlüsselprinzipien	 zum	 Erfolg	 –	 und	wie	 Sie
sie	 in	 Ihren	 Alltag	 integrieren	 können.	 So
werden	Sie	dauerhaft	erfolgreich.

Wenn	Sie	jemanden	suchen,	der	Sie	in	einer
lebensverändernden	 Zeit	 begleiten	 soll	 –	 der
Ihnen	 dabei	 hilft,	 das	 Leben	 zu	 leben,	 das	 Sie
sich	wünschen	–,	dann	hören	Sie	nicht	nur	auf
das,	was	Menschen	sagen,	 sondern	beobachten
Sie,	was	sie	tun.	Denn	das	offenbart	ihr	wahres
Ich.	 Und	 das	 bewundere	 ich	 an	 Darren:	 Er
praktiziert,	 was	 er	 predigt.	 Was	 er	 hier	 mit



Ihnen	teilt,	hat	in	seinem	Leben	funktioniert	–
und	auch	in	meinem.

Darren	und	ich	haben	beide	schon	in	jungen
Jahren	 beschlossen,	 unsere	Geschicke	 selbst	 in
die	Hand	zu	nehmen.	Dabei	ließen	wir	uns	von
Menschen	 inspirieren,	 die	 ein	 Leben	 nach
unserer	 Vorstellung	 führten.	 Das	 Gelernte
setzten	 wir	 dann	 in	 die	 Tat	 um.	 Es	 ist	 keine
große	Überraschung,	dass	wir	beide	Jim	Rohn
als	 unseren	 Mentor	 bezeichnen.	 Jim	 war	 ein
Meister	 darin,	 Menschen	 verständlich	 zu
machen,	welche	Wahrheiten	und	Prinzipien	zu
echtem	Erfolg	führen.	Er	lehrte	uns,	dass	Erfolg
eine	Wissenschaft	 ist.	 Sicher,	 jeder	 ist	 anders,
aber	 es	 gelten	 immer	 die	 gleichen	Gesetze	 des
Erfolgs.	Man	 erntet,	 was	man	 sät	 –	 das	 Leben
birgt	nicht	mehr	als	das,	was	man	bereit	 ist	zu
investieren.	 Wenn	 Sie	 mehr	 Liebe	 wollen,


